

Bürgermeisterin-Stellvertreterin Mag.^a Judith Schwentner

Hauptplatz 1 | 8011 Graz Tel.: +43 316 872-2021 Fax: +43 316 872-2029

vizebuergermeisterin.schwentner@stadt.graz.at

www.graz.at

Graz, 21.09.2023

11

Fragebeantwortung

Fragesteller: NEOS, GRin Sabine Reininghaus

Thema: "Keine leeren Versprechen zur Annenstraße mehr!"

Frage: Wann wird mit der Umgestaltung der Annenstraße begonnen und wann soll diese tatsächlich abgeschlossen sein?

Die Umgestaltung der Annenstraße ist ein sehr wichtiges Projekt, dass bislang auf viel Zuspruch gestoßen ist. Die Vorbereitungen für die Umsetzung laufen auch Hochtouren und die Umsetzung wird in Kürze starten.

Folgende Meilensteine wurden bereits erreicht:

- In der Stadtsenatssitzung am 6. Juli 2023 wurde die Umgestaltung der Annenstraße beschlossen
- Im Anschluss daran wurden **Aufträge zur Detailplanung** und baulichen Ausführung erteilt (der Gremialbeschluss im Juli war die Voraussetzung dafür)
- Am 17. August 2023 hat die **straßenpolizeiliche Verhandlung** stattgefunden, eine wesentliche Voraussetzung für die Realisierung des Projektes.
- Die Vorbereitungen zur Einrichtung der Baustelle sind in vollem Gange.

Jede/r Projektbeteiligte tut sein Möglichstes, um das Projekt voranzutreiben und schnellstmöglich abschließen. Der Zeitplan war ambitioniert. Es wird unter Hochdruck gearbeitet um die Aufenthaltsqualität der Stadt zu verbessern.

Der Beginn der tatsächlichen Umbauarbeiten ist von letzten Bewilligungen (z.B. zum Versetzen von Beleuchtungsmasten) abhängig. Sollten alle Freigaben und Bewilligungen ohne Einwände im September einlangen, kann mit den **Umbauarbeiten Ende Oktober gestartet** und bei optimalen Verhältnissen (Bauarbeiten sind witterungsabhängig) nach 4 bis 6 Wochen eröffnet werden.